

Bloque Sur de las Farc dice que está de acuerdo con proceso de paz

En un comunicado, 'Joaquín Gómez' dice que acatará cualquier acuerdo al que se llegue en La Habana.

También negó que esa estructura no esté de acuerdo con los representantes de la guerrilla en La Habana.

«Por subordinación y por convicción, el Bloque Sur está de acuerdo con sus representantes en las actuales conversaciones de paz en La Habana», se lee en el comunicado firmado por 'Joaquín Gómez', jefe del Bloque sur y miembro del Secretariado de las Farc.

Y agregó que esa estructura «Acatará y cumplirá al pie de la letra con los acuerdos a que se llegare».

En la comunicación, hecha pública en el blog oficial de los negociadores de las Farc, 'Joaquín Gómez' señaló que en esa guerrilla no existen divisiones.

«En las Farc todas las instancias de dirección se rigen por el principio de la dirección colectiva», dijo. Y agregó: «El Estado Mayor Central es el organismo superior de dirección y mando de las Farc en todos sus escalones. Sus acuerdos, órdenes y determinaciones obligan a todo el Movimiento y a todos sus integrantes».

Incluso, mencionó la subordinación de la columna Teófilo Forero, de la que según algunos expertos en conflictos podrían hacer de una disidencia. Esa columna es una de las más activas en acciones terroristas.

www.eltiempo.com/justicia/bloque-sur-de-las-farc-dice-que-est-de-acuerdo-con-proceso-de-paz_12733925-4